

2024-10-22

PRD logra registro como partido local en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elheraldoslp.com.mx/new/2024/10/22/prd-logra-registro-como-partido-local-en-cdmx/>

El IECM otorga registro al PRD como partido local; partido tiene hasta el 1 de noviembre para ajustar su estructura interna.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó el registro del Partido de la Revolución Democrática (PRD) como un partido local, luego de que esta fuerza política perdiera su registro a nivel nacional por no alcanzar el 3% de los votos en las elecciones federales.

El dictamen aprobado por el Consejo General del IECM establece que el PRD deberá modificar sus estatutos y designar a sus órganos directivos en un plazo de 60 días hábiles, contados a partir del 1 de noviembre de 2024, fecha en la que el registro entrará en vigor. Asimismo, el partido deberá nombrar un representante y su suplente ante el Consejo General del IECM. **¡SIGUE NUESTRO MINUTO A MINUTO! Y ENTÉRATE DE LAS NOTICIAS MÁS RELEVANTES DEL DÍA**

Dentro de los próximos 10 días naturales, el secretario ejecutivo del IECM presentará el padrón de personas afiliadas al PRD ante la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Nacional Electoral (INE), con lo que se formalizará la presencia del partido a nivel local en la Ciudad de México.

Esta decisión se produce luego de que el PRD no alcanzara el umbral mínimo de votos en las elecciones federales, lo que lo llevó a perder su registro como partido nacional. Con esta nueva etapa, el PRD busca reorganizarse y fortalecer su presencia en la capital del país, una ciudad que históricamente ha sido un bastión de la izquierda mexicana.

La expectativa sobre el futuro del PRD ahora se centra en cómo adaptará su estructura interna y estrategia política para seguir siendo relevante en el escenario local, mientras se enfrenta a un panorama político dominado por otras fuerzas de izquierda, como Morena, que ha captado una gran parte del electorado progresista.

Esta transformación implicará un reto para el PRD, que deberá demostrar su capacidad de reinversión y adaptación, de cara a las próximas elecciones locales.